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          Тема выпускной квалификационной работы: «Применение металлоискателя для определения проводимости сферических объектов».Предоставленная работа приурочена к изучению принципа работы детектирования металлов металлодетекторами. План работы, которому следовали в ходе изучения данной темы:1)Рассмотреть поле магнитного диполя, возбуждаемого кольцевой рамкой переменного электрического тока.         2) Составление эквивалентной схемы для вносимого комплексного сопротивления.          3) Разработка алгоритма для определения проводимости сферического объекта.Работа исполнена в теоретическом формате. Была разработана эквивалентная схема для получения данных, вносимых металлическим объектом, проведены расчеты влияния сферических объектов на рамку металлодетектора, полученные данные были обработаны для дискриминации металлов по их виду и размеру. Создан алгоритм действий для определения проводимости сферических объектов.Данная тема представлена как концепция, которую используют в лабораторных условиях. Дальнейшее развитие данной темы многогранно, проведенное исследование описывает воздействие лишь только сферических объектов.
        

        
          The theme of the final qualification work: "The use of a metal detector to determine the conductivity of spherical objects."The presented work is dedicated to the study of the principle of metal detection by metal detectors. The work plan that was followed during the study of this topic:1) Consider the field of a magnetic dipole excited by an annular loop of alternating electric current.2) Drawing up an equivalent circuit for the introduced complex resistance.          3) Development of an algorithm for determining the conductivity of a spherical object.The work is done in a theoretical format. An equivalent circuit was developed to obtain data introduced by a metal object, calculations were made of the effect of spherical objects on the metal detector frame, and the data obtained were processed to discriminate metals by their type and size. An algorithm of actions has been created to determine the conductivity of spherical objects.This topic is presented as a concept that is used in a laboratory setting. Further development of this topic is multifaceted, the study describes the impact of only spherical objects.
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